Olpe Die Themen waren in 60 Minuten zügig abgehandelt, die Resonanz war jedoch mehr als enttäuschend: Nur 29 Mitglieder kamen zur Jahreshauptversammlung der SpVg Olpe.

Der Verein wird nach dem Rückzug von Ludger Heuel aus dem Vorstand nur noch vom Duo Björn Schneider (Wiederwahl) und Wolf Lütticke geführt. Im Mittelpunkt des Abends stand eine ganz besondere Ehrung: Seit 65 Jahren, also seit 1958, ist Michael Olberts Teil der SpVg Olpe, war unter anderem Spieler und langjähriger Vorsitzender am Kreuzberg. "65 Jahre sind eine lange Zeit und in der heutigen Zeit kaum noch vorstellbar", würdigte Björn Schneider die Leistung vom Urgestein.

Die Fußballer befinden sich unter dem neuen Trainer Frank Keseberg auf einem guten Weg. Dieser zeigt nach oben. "Wir wollen aber in der Hinrunde noch beste OE-Mannschaft in der Landesliga werden", betont Björn Schneider und lobte den Trainer und die gesamte Mannschaft. Weiter steht der



Wolf Lüttecke (links) und Björn Schneider (rechts) ehren Michael Olberts für 65- jährige Mitgliedschaft bei der SpVg Olpe. **Meinolf Wag**-

nor